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１学期を終えて…

『失ったものを数えるな。残されたものを最大限に生かせ。』とはパラリ
ンピックの父、ルードウィッヒ・グットマン氏の言葉だそうです。今年、
失われたものが多くありました。けれど、こんな状況だからこそ気づけた
ことや、改めて大事にしたいと思ったこと、新たに挑戦したこともあるの
ではないでしょうか。みなさんが書いてくれた作文の中には、そういうこ
とが書かれたものが多くありました。制限がある中で、それぞれが「今で
きること」を考え、前向きに過ごそうとしていることが伝わってきました。
そんな作文の中から一部紹介します。

『１学期をふり返って』 岩淺 遙夏

１学期を振り返って、まだ３ヵ月ほどしか一緒にいない２年６組だけど、
一緒に授業を受けたり、たくさん話をしている間にみんなが仲良くなって明
るく楽しいクラスになった。体育大会や合唱コンクール、トライやるなどの
行事がなくなってしまったけれど、音楽の授業では合唱曲を決めて練習をし
ている。６組らしく聞いている人に元気を与えられるような合唱曲になれば
いいなと思う。
２学期は、１学期生活面での一番の反省点でもある、早寝早起きをして、

朝ご飯を食べて元気に学校に行けるようにしたい。また勉強面では、家での
勉強時間を増やしたり、授業に積極的に取り組みたい。部活では自分から行
動をして、自分のためになる練習をして大会で自己ベストを出すことを目標
に、勉強と部活、習い事を両立させることができたらいいなと思う。
最後に、２年生１学期の思い出はあまり作れなかったけど、長い間休校や

自粛期間が続いてなかなか友だちに会えず遊べなかったけれど、今でもコロ
ナが流行る前のように全ては戻っていないけれど、友だちに会えること、毎
日学校に行っていること、外に出て走り回ったり遊べることが本当に幸せな
ことなんだなと改めて感じた。
長いように感じたけれど、まだ３ヵ月しか経っていない１学期が終わって、

次の日から２学期が始まったのは変な気しかしないけれど、これから２年６
組のみんなと落合先生とたくさんの思い出をつくって、たくさん笑って過ご
せたらいいな…。そして２学期も頑張ります。２学期にはクラス目標とセブ
ンルール、「みそあじ」守って、コロナの状況でも楽しく授業を受けたり、
部活をしたり、遊んだり、しゃっべたりする学校生活を友だちと楽しく過ご
したいと思います。また、行事のほとんどがなくなってしまったけれど、２
年６組のみんなと仲が深められたらいいなと思います。



『１学期をふり返って』 浅川 まみ

私は１学期、ずっとあこがれていた総務委員になりました。総務委員は私
が思っていたより大変でした。クラスの前に立って学年目標や学級目標を決
めるときに「なんて言ったらいいんだろう」と思い、なかなか話し始めるこ
とができませんでした。なので、２学期からはもっと自分に自信を持ち、自
分の意見をはっきり言おうと思います。１学期の反省を生かし、クラスの友
だちや先生から頼られる総務委員になりたいと思いました。
１学期、行事はなかったけど、すごく毎日が楽しかったです。休み時間は

友だちと話したり笑ったりして、当たり前の毎日だけど、友だちの大切さが
よくわかりました。部活では１年生と一緒に行動したり演奏したりして、や
っと２年生になったという実感がわきました。３年生と一緒に部活ができる
のは残り少ないですが１日１日を大切にして、３年生に感謝をしながら部活
に取り組みたいです。
４組は毎日明るく元気でにぎやかでした。ですが、悪いところもあります。

授業と休み時間のメリハリがついていないこと、授業で発表する人がだいた
い同じ人ということです。だから、注意したり呼びかけをしたりして、４組
が少しでも良くなるようにしていきたいです。
２学期はあいさつを大きな声でする、発表をするということを頑張りたい

と思います。あいさつは自分から相手の目を見て言うことを心がけて頑張り
ます。１年生の時は数学がきらいでした。ですが、１学期勉強をして、少し
楽しいと思うようになりました。これからも数学を勉強して得意になりたい
なぁと思います。私は苦手な教科こそもっと頑張って、よい成果が出せるよ
うになりたいです。たくさんの人に感謝をして、少しでも成長
できるように、１学期にできなかったことが２学期にできるよ
うに、努力をし続けようと思います。

部活動では３年生が引退して、新チームでの活動が始まっている部活が
あります。２年生が中心となって部活を引っ張っていくときがきました。
新人戦を控えて、練習に熱が入っている部活も多いのではな
いでしょうか。自分たちのチームになって初めての大会です。
思いっきり戦って、思いっきり楽しんでほしいと思います。

１分間スピーチのクラス発表会を行いました。「私の宝物」「すべらない
話」「みんなにおすすめの〇〇」などのお題の中から、各自テーマを１つ
選び、原稿を書いてクラスの中で発表し合いました。人前でスピーチをす
ることに慣れていなくて緊張した顔で一生懸命話している人もいましたが、
どのクラスも温かい眼差しで話を聞くことができていて、とてもいい雰囲
気でした。クラスメイトの意外な一面や、新しい発見があったのではない
でしょうか。これからも少しずつお互いのことを知って、よりよい関係を
築いていきたいですね。


